

生活に密着している町内会の活動!

町内会の活動は、ごみに関することや地域の安全を守る活動など幅広くあります。共通しているのは**地域をより良くするための活動**ということ!ここではたくさんの活動の中から、普段の生活に密着している3つを紹介します。



山川 泰貴

① 暮らしやすいまちづくり! ごみステーションの設置

まちをきれいにするのはもちろん、住民同士で協力し合える管理方法も町内会で考え取り組んでいます。あいさつや会話が生まれるきっかけにも!



② 地域の安全第一! 街路灯の設置・管理

市が設置しているもののほかに、町内会で設置・管理している街路灯があります。費用も町内会が負担。地域と市が協力してまちを照らします!



③ 健康で楽しい活動 親睦会やレクリエーション

住民同士の交流やふれあいの場になる、たくさんの楽しいイベントを企画しています。イベントは回覧板などでお知らせしています!



さらに! より良い地域づくりには会議も大切!



町内会は、定期的に会議を行っています。

また、いくつかの町内会が集まった連合会もあり、会長同士でより広い視点でまちを良くするための話し合いをしています。厚別区内では、町内会や学校、さまざまな団体が一緒に話し合う「まちづくり会議」も各地区で行っています。

◀厚別中央地区まちづくり会議の様子

こんな活動にも注目!



田中 美咲



長い時間をかけて計画してきた防災研修会。災害が起こったとき、やっぱり高齢者だけでは駄目なんだ、若い人の力が大切だ、との思いで実現したもの。町内会をはじめ、多くの方々が関わる場になっています。

◀厚別東地区防災研修の様子

ほかにも...

「夏休みの朝は・・・」

学校が長期の休みに入ると、朝はなかなか起きられず不健康な生活に・・・。そんな私たちのために、地域の方たちが、ラジオ体操をやってくれています。

「雪が降ったら困るなー」

歩きにくく、けがもしやすい、車の事故も・・・。そんな冬の悩みを解決! 地域の除雪活動は、町内会が中心になり、私たちに安心を届けています。

「子どもたちの安全」

小学生の通学時、朝のあいさつや交通指導を行い、安心して通えるように見守ってくれています。



編集後記

今まで町内会は「高齢の方の集いの場」というイメージでしたが、取材を通して印象が変わっていききました。みんなの生活を真剣に考え、健康で安全に安心して住める環境をつくり、そして困ったときには誰かに頼れる、そんな場所が町内会でした。多くの方がふれあえる機会をつくっているのに、あまり知られていないのはなぜか。それは、私たち若い世代の意識だと思います。特に、厚別区は高齢者が多い地域。若者の力が必要とされる場所です。

私たちの学校は、厚別区に移転した際に、地域の方に快く受け入れてもらいました。そして、私たちも積極的にボランティア活動や清掃活動をしてきました。今後は、若い今だからこそできることを、もっと考え、実践していきたいです。

—そして、その第一歩は地域を明るくする「あいさつ」から。—



伊藤 奏音

星槎国際高校 調査隊員一同